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我军主战飞机在东海
防空识别区常态化巡逻

中国空军新闻发言人申进科
空军上校28日表示，中国空军组织
苏-30、歼-11等主战飞机，在中国
东海防空识别区进行常态化空中
巡逻，加强对防空识别区内空中目
标的监控，履行空军使命任务。

申进科说，11月28日，中国空
军组织1架空警-2000预警机和数
架苏-30、 歼-11等主战飞机，在
中国东海防空识别区执行空中巡
逻任务。

申进科表示， 中国空军一直
保持高度戒备状态， 将根据不同
空中威胁，采取相应措施，坚决保
卫空防安全。 ■据新华社
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设立防空识别区
并不意味着扩大领空
国防部新闻发言人：日方无权对我划设防空识别区说三道四

中国军队将提升作战成
分比重

针对关于军队体制编制
改革的提问，杨宇军说，从目
前情况看，我军官兵比例、部
队与机关的比例还不够合
理，需要提高作战成分比重，
使军队的职能任务能够进一
步向能打仗打胜仗聚焦。

关于外界预测中国军队
会建立联合作战司令部一
事，杨宇军说，建立联合作战
指挥体制是信息化条件下作
战的必然要求， 我军在这方
面也进行了积极探索。

“辽宁舰”穿越台湾海峡
是正常训练安排

有记者问，28日“辽宁
舰” 为何选择穿越台湾海峡
进入南海， 杨宇军回应说，
“辽宁舰”编队此次航行和训
练活动是根据计划作出的正
常安排。“‘辽宁舰’编队的航
行和训练不针对任何国家和
地区，也和当前地区局势没
有关系。希望各方不要作出
过度解读。”杨宇军说。

■均据新华社

国防部例行记者会28日在京举行。国防部新闻发言
人杨宇军就中国划设东海防空识别区、 军队体制编制改
革、航母航行训练等问题回答了记者提问。

日方一贯抹黑别国
却从未检讨自身所为

有记者问， 中国宣布东
海防空识别区后， 日本官方
和媒体宣称这是中方单方面
改变现状， 是非常危险的行
为，中方对此如何评价。

杨宇军说， 中国划设东
海防空识别区是完全正当、
合法的。 日方一贯总是指责
别人，抹黑别的国家，却从来
没有检讨自己的所作所为。

他说， 日方不顾中方强
烈反对，在去年9月宣布所谓
“购买钓鱼岛”； 日方近年来
频繁出动舰机对中方正常航
行训练的舰机进行侦察，严
重妨碍了航行和飞越自由；
日本自卫队军舰此前还强行
闯入中国海军演习区， 干扰
中方正常的军事演习。

“那么是谁在单方面改
变现状？ 又是谁在激化地区
紧张局势？” 杨宇军说，“我
想，国际社会自有公论。”

日本先撤防空区
中国44年后再考虑

针对日本媒体报道称日
本领导人表示日方会和美政
府及国际社会一道要求中方
撤回东海防空识别区一事，
杨宇军表示， 日本早在1969
年就设立并公布实施了防空
识别区， 日方根本无权对中
国设立东海防空识别区说三
道四。

“如果说要撤回的话，那
么我们就请日方先撤回自己
的防空识别区， 中方可以在
44年以后再作考虑。” 杨宇
军说。

在回答记者有关日本官
方28日宣布日自卫队飞机在
没有向中方通报的情况下飞
入了中国东海防空识别区的
问题时，杨宇军表示，中方对
进入东海防空识别区的各国
航空器都及时进行了识别，
对有关航空器的情况是全面
掌握的。

设立防空区未扩大领空
国际航班飞行不受影响

杨宇军说， 设立防空识
别区并不意味着领空范围的
扩大， 但是可以更加有效地
保卫国家的领空安全。

“依据国际法和国际惯
例， 外国航空器可以进入另
一国防空识别区，同时，防空
识别区划设国也有权对他国
航空器进行识别， 判明其意
图和属性， 并且根据不同情
况和所面临的威胁程度作出
相应反应。”杨宇军说。

有记者问， 如果外国民
航飞机没有经过允许而进入
到中国东海防空识别区，军
方将采取何种措施。

杨宇军回应说， 中方一
贯尊重各国根据国际法享有
的飞越自由， 东海防空识别
区的设立并不会改变有关空
域的法律性质。 国际航班在
东海防空识别区内的正常飞
行活动，不会受到任何影响。
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【关于军队改革】

【关于“辽宁舰”】
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